



City Tours GmbH | Rosaliagasse 19/6, A-1120 Wien | Geschäftsführer: Alexander Ehrlich

#honkforhope
Freitag, 8. Mai 2020

Europaweiter #honkforhope Aktionstag 14.05.

Am 14.05. um „fünf vor zwölf“ setzen die Busunternehmer Europas ein deutliches Zeichen. In Frankreich, Deutschland, Italien, Spanien, der Slowakei, Kroatien, Albanien etc. (weitere Länder schließen sich laufend an) fahren - nach dem Vorbild der Busdemo in Wien vom 29.04. - tausende Busse durch die Straßen, hupen gemeinsam im Zeitraum von 11:55 Uhr bis 12:00 Uhr und überbringen folgende Botschaft:

- 1) **Der Reisebus ist ein Symbol. Ein Symbol für Reisen. Reisen ist Freiheit.** Die Reisefreiheit ist ein wichtiger Teil unserer europäischen Identität. Wenn die Menschen nach Corona wieder reisen wollen, brauchen sie Busse. Helft uns, die Busse überall in Europa zu retten. Am 14. Mai zeigen wir Europa, dass wir stärker sind als ein Virus.
- 2) Willst Du, dass nach Corona Menschen in Deinem Land wieder reisen können? Dann rette die Busse in Deinem Land.
- 3) Willst Du, dass nach Corona Touristen anderer Länder wieder in Deinem Land Geld ausgeben? Dann rette die Busse in Europa.

Wir möchten damit nicht einfach nur unsere Unternehmen retten, sondern den Europagedanken ganz unten, beim Bürger, beim Reisegast, beim Wähler aller Länder anfachen. Und einen Beitrag dafür leisten, die Lust aufs Reisen am Leben zu halten.

Rund um den Aktionstag organisieren wir eine professionelle PR-Kampagne in den Social Media, einschließlich eines Online-TV-Kanals mit Beiträgen und Statements aus allen Ländern. Unter anderem haben wir einen reisebezogenen neuen Text der Europahymne, den wir in vielen verschiedenen Sprachen gemeinsam singen werden.

Der österreichische Beitrag dazu wird in dezentraler, kreativer Form stattfinden:

Wir laden alle Busunternehmer in Österreich, aber ebenso alle verwandten Branchen im Tourismus und darüber hinaus (Reisebüros, Fremdenführer, Minivan- und Mietwagenunternehmer, Hotels, Restaurants, Konzertveranstalter, Künstler,...) dazu ein, sich an dieser gemeinsamen öffentlichen Aktion mit individuellen Beiträgen zu beteiligen:

- A) Kommt in unser europaweites System von Telegram-Gruppen, wo wir uns miteinander abstimmen, Informationen austauschen und Beiträge sammeln. Hier der Einstiegslink: <https://t.me/honkforhope> - unsere Concierges begrüßen euch dort und bringen euch von dort aus in die verschiedenen Task-Force-Gruppen.
- B) Organisiert kreative Aktionen aller Art (z.B. Musikvideos, Interviews etc. etc.)
- C) Tragt den #honkforhope Pictureframe auf Facebook und kommt in unsere deutschsprachigen Gruppen <https://www.facebook.com/groups/159090105544315/> bzw. <https://www.facebook.com/honkforhope.official/>
- D) Macht uns bekannt, indem ihr die Information in den Social Media, per Email, und auf jedem anderen Weg, der euch einfällt, weitergebt

Willkommen sind ausdrücklich auch Beiträge, die andere Branchen in den Mittelpunkt stellen. Eigenwerbung für das eigene Unternehmen ist erlaubt, und erwünscht.